

■ **Société anonyme Restaurant Polyexpo en liquidation**, à La Chaux-de-Fonds, exploitation du restaurant situé dans la halle polyvalente Polyexpo à La Chaux-de-Fonds, etc (FOSC du 08.04.1999, p. 2277). La situation légale ayant été rétablie, la dissolution d'office est révoquée, conformément à l'article 86 al. 3 ORC. Par conséquent, la raison sociale redevient: **Société anonyme Restaurant Polyexpo**. Haefeli Georges n'est plus administrateur ni liquidateur, ses pouvoirs sont radiés. Administration: Schwab Basile, de et à La Chaux-de-Fonds, président, Vuilleumier Serge, de La Sagne, à La Chaux-de-Fonds, vice-président, Kardan Hossein, d'Iran, à La Chaux-de-Fonds, secrétaire, Choulat Caroline, de Pleujouse, à La Chaux-de-Fonds, Ischer Jean-Michel, d'Uebeschi, à La Chaux-de-Fonds, Thiébaud Annelise, des Ponts-de-Martel, à La Chaux-de-Fonds, et Jaquenoud Sylvain, de Rue, à La Chaux-de-Fonds, lesquels signent collectivement à deux.

Journal no 651 du 13.03.2002
(00390486 / CH-645.1.004.624-8)